



[Event]

## Kunsthochschule lädt ein zu Tagen der offenen Tür

Wer sich für zukunftsweisende Ideen und Neu-Entwicklungen im Design interessiert, gleichzeitig offen ist für die Auseinandersetzung mit aktuellen künstlerischen Positionen oder einfach neugierig auf die Vielfalt studentischer Produktivität, ist eingeladen, die weißensee kunsthochschule berlin zum Rundgang - Tage der offenen Tür 2019 zu besuchen. Rund 850 Studierende geben einen Einblick in die vielfältigen medialen wie auch thematischen Handlungsfelder einer jungen Künstler- und Designergeneration.

Die Kunsthochschule ist für das Publikum am Sonnabend, den 6. und Sonntag, den 7. Juli 2019 durchgehend von 12 bis 20 Uhr geöffnet. Studierende bieten Führungen für die Besucher\_innen an und kümmern sich um ein vielfältiges Essensangebot.

### DETAILS

Rundgang – Tage der offenen Tür 2019  
Sonnabend, 6. und Sonntag, 7. Juli 2019, 12-20 Uhr  
Bühningstraße 20, 13086 Berlin

→ [Link: kh-berlin.de](http://kh-berlin.de)

### ENGLISH VERSION

#### Open Days at Weißensee Academy of Art

Everybody interested in forward-looking ideas and developments in the field of design and also keen to engage with current artistic positions or simply curious about the diversity of student productivity, is very much invited to visit weißensee academy of art berlin during their Open Days 2019. Around 850 students provide insight into the numerous and diverse uses of media and the thematic approaches of a young generation of artists and designers.

The art academy is open to the public on Saturday, July 6, and Sunday, July 7 from noon to 8 pm. Students will offer guided tours for visitors, and will make sure that food and drink are available.

Open Days 2019  
Saturday, July 6 and Sunday, July 7, 2019, noon to 8pm  
Bühningstraße 20, 13086 Berlin